

	Media	LE DAUPHINE
	Type de media	PRESSE REGIONALE
	Date	09 février 2016
	Journaliste	Dominique USSEGLIO

ALERTE-GENTIANES 150 gymnastes étaient réunis pour le challenge départemental De belles performances pour les masculins

Samedi s'est déroulé au gymnase municipal à Saint-Alban-Leysse le challenge du comité départemental masculins. Sept clubs du département et un de la Haute-Savoie étaient engagés avec 150 gymnastes en compétition. 12 jeunes poussins et 25 pupilles matchaient pour l'Alerte-Gentianes.

Parmi les nombreux podiums obtenus de belles places en individuel sont à noter avec entre autres en catégories: Jeunes Poussins 2º année Carchon Esteban, 2e: Jeunes Poussins 3e année Attailia Matteo 3e; 1er degré Thomas Gabriel, 2e; 2º degré Coulon Gaspard 3º; Poussins Merigot Drucy Maxime, 1er et Benna Enzo 3e. En pupilles Benjamin



Les jeunes poussins et pupilles fiers de leurs médailles et du challenge remportés, encadrés par leurs coachs.

Des Robert Joseph 2e; Minimes Gertner Victor 1er et Brunet Dunand Jules 3e. En équipes les pupilles remportent le challenge Le Mont-Grêle et se classent fiés pour la finale individeuxième au challenge du Nivolet.

En individuel, 17 gym dans le top 6 se voient qualiduelle régionale à Cluses le 26 mars. Le public était au rendez-vous de cette compétition où de nombreux

parents sont venus encourager leurs enfants.

Contact: alertegentianes.com et Facebook.